

## Productividad congresal

# Comisión de Industria dictaminó 60 proyectos

**Seis de ellos fueron promulgados y ya son leyes**

◆ Sesenta proyectos dictaminó la comisión de Industria, Comercio, Turismo y Pyme en el Período Legislativo 2001-2002, de ese total seis dictámenes fueron promulgados y son leyes en vigencia, se informó en la última sesión ordinaria de ese grupo legislativo.

El presidente de ese grupo de trabajo, Jorge Mufarech, indicó que el total de proyectos ingresados a la comisión en el mismo periodo parlamentario fue de 141. Además, cuatro dictámenes fueron priorizados por la Mesa Directiva y el Consejo Directivo, y por ello serán vistos por la Comisión Permanente del Congreso.

De los 60 proyectos dictaminados, 40 fueron aprobados o tienen dictámenes favorables y 20 tienen dictámenes desfavorables. Entre los proyectos aprobados destacan el de desarrollo turístico de Playa Hermosa,



sa, en el departamento de Tumbes, pendiente de ser promulgado; el que dispone la colonización del combustible líquido producido en la Amazonía para evitar su contrabando, también pendiente de promulgación por el Poder Ejecutivo.

Los proyectos dictaminados, que serán vistos en la Comisión Permanente, son, entre otros, el de la ley general de ferias y exposiciones; el que propone transferir recursos para am-

pliar el otorgamiento de garantías a favor de la pequeña y microempresa; el que propone devolver a Aduanas el control aduanero; y el que propone establecer la obligación del rotulado en los productos industriales manufacturados en el Perú y el extranjero, y que sean comercializados en el país.

Mufarech mencionó que la comisión que preside aprobó normas como las casas de naipes; casinos y tragamonedas y otras que tuvieron que ver con la defensa de la moral en el país.

Recordó que ese grupo fue el único, del total de 28 comisiones ordinarias del Congreso, que propuso interpelar al ministro de Economía y Finanzas, Pedro Pablo Kuczynski, quien, dijo, se había disculpado y se comprometió a una serie de medidas, entre ellas la creación de la zona franca de Puno, que no cumplió, según observó.